

Zum Auftakt „Kille Kille“

DINSLAKEN (RP) Für die Bühne entdeckt zu werden oder einen Theaterpreis zu bekommen, daran glauben die meisten Laienschauspieler vor Ort nicht. Sie engagieren sich in Schul- und Amateurtheatergruppen aus Spaß an der Freunde. Auch in diesem Jahr gibt es ein Festival, bei dem sich viele Akteure einem größeren Publikum vorstellen können. Noch wird im Amt für Bildung, Kultur und Stadtgeschichte am Programm gefeilt. Sicher ist: Die „Kleine Bühne Hiesfeld“, erstmals dabei, macht am Freitag, 26. Januar, den Auftakt und zeigt um 19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus an der Kirchstraße 7 die Komödie „Kille Kille“. Weitere Aufführungen sind für Samstag, 27. Januar, und für Freitag, 2. Februar, jeweils 19.30 Uhr im Gemeindehaus Hiesfeld, vorgesehen. Am Samstag, 3. Februar, spielt das Ensemble ab 18 Uhr, und am Sonntag, 4. Februar, ab 15 Uhr. Karten gibt es im Evangelischen Gemeindehaus und bei den Mitwirkenden.